

LA IMPORTANCIA DE UNA BUENA ESPECIFICACION TECNICA

**Por: Lic Eduardo Alonso Ramírez Brenes.
Proveedor Institucional ICODER**

Es muy común escuchar en los medios de comunicación de nuestro país que se presentan inconvenientes en las instituciones públicas con procesos licitatorios, que una obra no está bien terminada, que los bienes no son los que se pidieron, que el equipo no sirve y un sin número de comentarios que nos hacen pensar muchas cosas.

Lejos de entrar en polémicas por errores que se cometen diariamente, tema que abordaremos en otro momento, es conveniente plantearnos si las especificaciones técnicas de esos proyectos se plantearon bien.

Siempre hemos comentado en contratación administrativa que un buen pliego de condiciones es el reflejo de una buena especificación técnica, siendo la etapa previa quizás la mas importante en un proceso licitatorio o de contratación directa.

Un ejemplo muy simple que nos puede ilustrar se refiere a que no es lo mismo solicitar un escritorio solamente, a indicar que se requiere un escritorio de madera, con cuatro gavetas, dos a la izquierda una a la derecha y otra al centro la cual a su vez debe tener cerradura y su respectiva llave.

Esta etapa de redacción de especificaciones, está totalmente ligada a una adecuada planificación, a saber que se requiere, como y para cuando, y no simplemente solicitar bienes o servicios por cumplir un plan anual de trabajo.

Quizás si todos damos un grano de arena, mayor pasión a lo que hacemos y la total convicción de que en la administración pública si se pueden hacer las cosas bien, si nos mentalizamos en que podemos adquirir bienes y servicios de alta calidad y a un precio razonable, logremos comprender que para ello debemos especificar claramente a los potenciales oferentes que es lo que queremos.